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Borrachera

La alcoholemia, es decir, la cantidad de alcohol en la sangre, depende no solo de la cantidad de alcohol que se
toma sino de muchos otros factores.

Y a su vez va a influir en los síntomas, en el riesgo para la salud, en el límite legal permitido,... Deberíais conocer
algunos aspectos sobre este tema y consumir alcohol con moderación.

En este artículo os damos toda la información. Léelo completo en PDF o resumido en nuestra infografía.
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